

REMERCIEMENTS

À vous qui avez partagé par votre présence, vos dons, vos messages d'amitié, notre tristesse, lors du décès de notre bien-aimé

Gottlieb PERREN

nous vous disons un très grand merci.

Nous aimerions tout particulièrement exprimer notre reconnaissance

- aux prêtres concélébrants et au chœur de l'église paroissiale de Zermatt
- aux délégations cantonales et intercantionales des guides de montagne et professeurs de ski
- au Dr. Christian Bannwart et au personnel soignant du Pflegeheim St. Mauritius à Zermatt qui, avec beaucoup de respect, compétence et humour a su aider Gottlieb à grimper le dernier sentier escarpé de sa vie
- à ceux que Gottlieb a guidé avec joie sur les plus audacieuses arêtes et les plus belles pentes de ski.